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Editorial 

Los temas que 
ahora vienen 
Tras la Noche Valdiviana, la región retoma 

desafíos que el verano dejó pendientes. 

uego de la Noche Valdiviana comienza 
la actividad regular del año en la capital 

de Los Ríos. Ella marca el fin del verano 
y ahora la comunidad se prepara para el 

inicio de las clases escolares, la llegada 

delos universitarios, el período legislativo y para re- 
tomar todos los temas que la temporada alta dejó 
pendientes “para marzo”. 

Varias son las materias que harán noticia este 2025 

enla región. Una de ellas es la puesta en marcha del 

Servicio Local de Educación Pública, SLEP, concen- 

trará las miradas al hacerse cargo del histórico tras- 
paso de los colegios municipales a una nueva forma 

de administración. Toda la Provincia de Valdivia ini- 
cia clases en esta modalidad el 5 de marzo y su expe- 

riencia servirá para la puesta en marcha del SLEP de 

la Provincia del Ranco, en una etapa posterior. 

Otra importante fuente de informaciones será el pro- 
ceso para que varias obras públicas comprometidas 

se materialicen. El plan de emergencia habitacional 

tuvo ayer un hito significativo (ver página 5), pero cla- 
ramente aún falta mucho por resolver, sobre todo en 
materia de campamentos. Lo mismo sucede con los 

nuevos hospitales anunciados para Los Lagos, Río 

Bueno y La Unión, los cuales deben avanzar en sus 

diferentes etapas de ejecución; mientras que se nece- 

sita una real definición respecto del terreno para la 

construcción de un recinto en Valdivia. 
La Universidad Austral y el gobierno deben llegar a 
acuerdos por los terrenos para ese centro de salud; 

como también sobre la necesaria expropiación del 

Museo de Arte Contemporáneo (MAC), única manera 

de que la paralizada obra financiada con dineros pú- 

blicos siga adelante. La UACh -cuya realidad impacta 
significativamente a la región- también se mantendrá 
en agenda por el avance de su Plan de Recuperación 

y por la elección de rector anunciada para junio. 

Por otra parte el trabajo por el Puente Cochrane de 

Valdivia recién se inicia y será necesario hacer gestio- 

nes reales para que esa vía se concrete; aunque la di- 

ficultad de los montos es seria. Hay que decirlo. 

Alo anterior se debe sumar los afanes de un año elec- 
toral, que se vistumbra intenso en el país y la región. 

Afortunadamente el buen resultado del verano deja- 
rá energías colectivas para abordar los desafios men- 
cionados y muchos otros que vienen junto con el ca- 

lendario que ahora parte, luego de los fuegos artifi- 

ciales de la noche mágica en el río. 

Columna 

Áreajóvenes “on tour” 
unto al Área Jóvenes de Aproval desarrollaremos a comien- 
zos deabril unagira técnica por Holanda Irlanda que sin lu- 
gara duda- marcará un hito enla consolidación de este espa- 

do queel gremio haabierto para quienesestamos motivados por 
protagonizar la continuidad generacional en laslecherías de nues- 
tras familias, 

En agosto cumpliremos tres años de trabajo ininterrumpido 
como grupo y este viaje a Europa representa una señal de com- 
promiso y reconocimiento frente a esta visionaria apuesta que hi- 
zo Aproval incorporando este trabajo junto alos jóvenes como 
uno delos ejes estratégicos de su gestión gremial. 

Elrespaldo de Corfo a este proyecto también lo entendemos 
como unreconocimiento alaseriedad con que nos hemos toma- 
do nuestra participación en el Área Jóvenes de nuestra asociación. 

Elfoco de esta gira está puesto en conocer nuevas tecnologías 
disponibles parala lechería, compartir experiencias derecambio 
generacional en lecherías familiares de estos dos países con una 
gran tradición láctea y observar avances en genética bovina con 
orientación al pastoreo. 

Quisiera destacar que estaagenda temática fue construida de 
manera participativa e independiente por los integrantes del gru- 
po, lo que representa una señal de confianza hacia la capacidad 

  

Pablo Ostalé Kahler 
Director Aproval Leche A.G. 

de gestión que hemos logrado, lo que sumado al fundamental 
apoyo administrativo y coordinación que nos provee Aproval, nos 
ha permitido asumir satisfactoriamente desafíos de la magnitud 
que representa una gira técnica de estas características. 

“Tenemos muchas expectativas frente alos resultados de este 
viaje. En términos de consolidación del trabajo que hemos veni- 
do desarrollando, no nos cabe duda de que el paso por Holanda 
elrlanda será un avance significativo para quienes participamos 
del Área Jóvenes Aproval. 

Enlo estrictamente técnico, también sentimos una motiva- 
ción especialfrente a esta oportunidad de conocer tecnologías de 
vanguardia que están revolucionando la producción primaria de 
leche, algunas de lascuales ya seestán posicionando en nuestras 
lecherías. Y así como esperamos tener una fructífera gira por Eu- 
ropa, en septiembre se nos viene el 6” Encuentro Panamericano 
de Jóvenes Lecheros que la Federación Panamericana de Leche- 
ría (Fepale) organizará en Costa Ricajunto ala cooperativa láctea 
“Dos Pinos”. 

Esperamos estar representados como ÁreaJóvenes, tal como 
lo hicimos enel encuentro de Paraguay en 2023, pero además ins- 
tamos a que otros jóvenes se sumen a esta instancia de conoci- 
miento a intercambio junto a nuestros pares del continente. 
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¿HAY ALGUNA 
POSIBILIDAD 
QUE ME DÉ 
UNA BOLETA 

Por Aethos O Archivo 
40 años|2 de marzo de 1985 

$27 millonesa Panguipulli 
A$27.432.000 alcanzará la inver- 

sión municipal de Panguipulli este 
año, con fin de concretar los pro- 
yectos de emergencia y acción so- 
cial, conservación de los caminos 

rurales, protección deáreas verdes, 
pavimentación de la ciudad y con- 
centración y reparación de par- 
ques, canchas y luminarias. 

  
  
  
  
  30 años|2de marzo de 1995 
  
  Plano Regulador de Valdivia 
      El Consejo Regional aprobó el Pla-   

      no Regulador de Valdivia, sin obje- 
ciones, según lo informado por el 
consejero Omar Assef, enviado de 
la municipalidad a esta reunión. 
Este era el ultimo trámite tras ser 

  
    

  

aprobado ya porel Ministerio de Vi- 
vienda y Urbanismo.       

Quuses 
“Por el contrario, la Reforma a las Policías es un proceso 

que está avanzando en forma consistente en sus tres 
dimensiones: Eficacia de la función policial, Buen 

ejercicio de la función policial y Mecanismos de probidad 
y transparencia...” 

Comunicado del Ministerio del Interior 
Al desmentir un supuesto “retraso” en la Reforma a las Policías 

20 años |2demarzode2005 

50 años del Coro UACh 

Los cincuenta años dela Universi- 
dad Austral de Chile continuarán 
siendo celebrados, poriniciativa del 
director del coro de la UACh, Hugo 
Muñoz, quien desde ya organiza una 
ceremonia para conmemorar los 
cincuentaaños de vida del coro uni- 
versitario. La actividad será el 12 de 
marzo, enel Aula Magna. 

 

Fecha:
Vpe:
Vpe pág:
Vpe portada:

02/03/2025
    $133.005
    $696.000
    $696.000

Audiencia:
Tirada:
Difusión:
Ocupación:

      14.400
       4.800
       4.800
      19,11%

Sección:
Frecuencia:

OPINION
0

Pág: 6


